

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Marianne Langer Wiesentfelser Straße 72 81249 München

Tel. 089 / 879491

Fraktionsmitglieder:

Dr. Josef Assal, Bezirksausschussvorsitzender Reinhard Bernsdorf, Fraktionssprecher Thomas Hampel, stv.Fraktionssprecher Monika Assal Brigitta Bacak Anne Hirschmann Marianne Langer Peter Malter Christa Schlierenkämper

München, 10.4.2010

Fehlende Wertstoffinsel in Freiham Süd

Antrag:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf:

eine Wertstoffinsel in Freiham-Süd ein zu richtenden

Begründung:

In der Clarita -Bernhard-Straße sind die ersten Wohnungen bezogen.

Um den Bewohnern eine möglichst Wohnort nahe Wertstoffentsorgung zu ermöglichen, erfordert es einen Containerstandort in Freiham-Süd.

Die nächste Wertstoffinsel befindet sich in der Ehrenbürgstraße. Der Standort ist für die Bewohner der Clarita-Bernhard-Straße durch die sehr befahrene Bodenseestraße, welche eine Barriere darstellt getrennt, und befindet zu dem an einer beengten Stelle.

Um Wertstoffentsorgung attraktiv zu gestalten bedarf es einer guten Erreichbarkeit.

gez. Marianne Langer